

Actividad:

Análisis de casos destacados en brechas de seguridad

Existen algunos ejemplos de cómo corporaciones han tenido dificultades cumpliendo las normatividades de manejo de datos y las consecuencias. Para ello en grupos discutan los siguientes casos. En cada caso los estudiantes deben consultar los valores estimados de las multas impuestas y el daño que los usuarios sufrieron por culpa de las fallas en la protección de la información.

Equifax: Una de las mayores agencias de informes crediticios de Estados Unidos sufrió una brecha de datos en 2017 que expuso la información personal de más de 147 millones de consumidores. Las consecuencias incluyeron multas millonarias, pérdida de confianza de los consumidores y un daño significativo a la reputación de la empresa.

Cambridge Analytica: Esta empresa consultora política utilizó los datos de millones de usuarios de Facebook sin su consentimiento para influir en las elecciones presidenciales de Estados Unidos en 2016. Este escándalo desencadenó una serie de investigaciones y cambios regulatorios en todo el mundo, y generó un debate sobre la privacidad en la era digital.

Marriott International: En 2018, Marriott International reveló que los datos de hasta 500 millones de huéspedes de sus hoteles habían sido expuestos en una brecha de seguridad. La compañía enfrentó multas y demandas por parte de los reguladores y los consumidores afectados.

Yahoo: En 2013, Yahoo sufrió una de las mayores brechas de datos de la historia, en la que se vio comprometida la información de más de mil millones de usuarios. La compañía fue adquirida por Verizon por un precio significativamente inferior al inicialmente acordado debido a esta brecha.

